

**Beschluss auf Antrag der CDU-Fraktion und Fraktion Bündnis 90/Die Grünen:**

Der Rat steht ausdrücklich hinter dem hervorragenden und breit gefächerten Bornheimer Schulangebot in einem gegliederten Schulsystem und beschließt zur Weiterentwicklung und Stärkung des Schulstandortes Merten,

1. zum Schuljahr 2011/12 am Schulstandort Merten eine Gemeinschaftsschule im Rahmen des Schulversuchs „Längeres gemeinsames Lernen – Gemeinschaftsschule“ des Ministeriums für Schule und Weiterbildung NRW zu errichten und eine Dreizügigkeit festzulegen und
2. die Hauptschule (Franziskus-Schule) ab dem Schuljahr 2011/12 sukzessive aufzulösen.